

Le Mont Jaboncillo toujours victime de la négligence des autorités

Écrit par Francisco Valdez

Samedi, 08 Septembre 2007 11:41 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 09:31

Les autorités locales et l'INPC contemplant avec indolence la destruction d'un site archéologique important de Manabí. Le gisement du mont Jaboncillo, près de Portoviejo, est saccagé par les pilleurs. De plus, 15 carrières extraient de la pierre du site pour la construction.

[Lire l'article complet dans *El Comercio*](#)